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你为什么在股市炒股

我还在股市炒股的原因只有三个，分别是为了炒股赚钱，为了证券工作更加顺利，
加上自身就爱好炒股，对股市高兴趣，因此坚持在股市十几年了。

原因一：炒股是为了赚钱这是我继续炒股的最大目标，炒股赚钱相信也是绝大部分
股民的目标，想要利用自己辛苦赚的钱，通过股市赚更多的钱，最好就是实现财富
自由，让自己过生富人的生活质量。

遗憾的是炒股想赚钱，结果自己辛苦赚的钱都被亏在股市了，随着在炒股亏损越大
，头脑发热想要回本，到了那个时候并不是想着炒股赚钱，而且想着炒股回本了，
为了炒股挽回损失，时间一晃十几年过去了，依旧还在股市坚定炒股。

原因二：我坚定在股票市场炒股除了想赚钱，最关键的还是为了证券工作更加顺利
，主要是为了总结实盘经验，同时也是为了解股票市场的真实行情，为客户有更好
的交流。

正所谓做一行爱一行，为了自己的工作更加顺利，为了与工作客户更好的服务质量
，必须要自己亲身经历去实践，实践之后战果才是最真实的经验，因此为了工作更
加顺利，选择继续炒股。

原因三：每个人都有自己的爱好，而我个人为什么还坚定炒股呢？不怕大家笑话，
坚定炒股的除了赚钱和工作之外，当然也是自己有炒股兴趣爱好。

兴趣产生动力，只要有兴趣炒股才有动力炒股，有动力炒股才能排除炒股过程中一
切困难，想方设法研究一套适合自己的炒股方法，才能更有信心地坚持在股市炒股
。

总结起来得知，我坚定在股市炒股的理由是为了赚钱，为了工作，为了自己炒股的
爱好等，相信每个人进来股市炒股都是有原因有目的的，不知道你为什么会炒股呢
？大家可以在评论区里面进行交流。

信贷不能随便进入股市吗为什么

信贷是不能随便进入股市的。

首先我们都知道的是，信贷市场的资金来源主要是公众储蓄，不管是在什么时候，
金融机构都要保证其能够安全运营，不能接受过高的经营风险，特别就是股市。所
以信贷确实是不能够随便进入股市的。
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而且，商业银行投放贷款不是为了助涨股市、刺激股市，是为了推动实体经济的增
长和复苏。所以那就不更不可能会进入股市了。并且，股市的涨落应该以实体经济
的价值为依托，不正常的上涨和不正常的暴跌一样的危险。

那么如果信贷不能按照之前的模式进行运作，风险是巨大的，因为如果信贷通过大
量的资金流入股市，流入二级市场，那么将会导致短期泡沫，导致哪怕再多的货币
投放也不能形成有效的经济回馈，结果就是经济扭曲。

还有我们是否都忘了，股市的原生动力主要是靠投机。因此，只是就企业经营层面
而言，无论是从债市还是股市，所获得的资金，归根到底，还是从信贷市场所分得
的资金存量，虽然其来源不能视为社会公众资金，但有责任按照指定的用途，严格
使用。

并且从另一个方面来讲，银行加大货币投放是政府行为，是有政策支持因素的，利
润才是其次考虑的，我国的存贷利率一般在2%-3%之间，但是更多的是因为信贷的
结构，相对稳定，信贷的基础，相对坚实。

你入股市几年了，是盈利还是亏损学到了什么

悟空问答推荐的问题，不回答总觉得有点不好。

入股市应该从2007年那波牛市的尾声算起，但中途停了一年多没交易，因而正式
入市是2009年下半年。算起来也是超过十年股龄的老股民了。现在回想起来，以前
操作基本都是瞎搞，凭感觉靠运气做交易，根本谈不上炒股。真正觉得自己摸到了
股市门槛，是近两年，才明白炒股的正确姿势，前面十年基本上是亏钱凑热闹。

以前炒股，亏多盈少，基本上都是交学费。这两年有了自己的交易模式，才开始稳
定盈利。只不过以前自己挖的窟窿太大，资金上的问题，估计还得一段不短的时间
才能把“坑”填平。

至于在股市交了那么多学费，到底学到了什么，基本上在之前的文章中都分享过了
。这里再总结一下，供股友参考。

1、学会了正确判断趋势。只有在上升趋势中交易，赚钱的概率才大，并且赚钱最
轻松。在下跌趋势中交易，那是老寿星找死——嫌命长。

2、弄明白了股价涨跌的本质。在股市混迹多年，才搞明白股价涨跌的本质是资金
的买入和卖出，真是蠢得不行。跟着主力资金操作，才能在股市混点汤喝，偶尔也
搞点肉吃。
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3、搞懂了散户交易者想在股市持续稳定盈利就得有自己的交易模式。交易者要通
过市场磨炼，由熟练生巧，构建出符合自己交易风格的交易模式。然后凭借模式在
股市只做模式内的交易机会，拒绝市场的诱惑。你想想，大千世界帅哥美女那么多
，真正适合自己的，能够陪伴自己的只有一个。对市场机会，不能太贪，有符合交
易模式的机会就做，没有机会就等，耐心地等待机会出现。

4、增强执行力，严格执行交易模式是克制自身人性弱点的唯一之路。股民在股市
为什么亏钱？认知不够是原因之一，人性的弱点干扰交易是另一个重要的原因。很
多交易者抱怨在股市赚不到钱，却从不去克制自身人性的弱点。急于求成、没耐心
、贪婪、恐惧、拖延、幻想……正是这些人性的弱点影响了情绪，干扰了交易，最
终导致亏钱。直到现在我依旧还在犯人性弱点上的错误，昨天我的持股早上碰触涨
停，随后横盘整理，我一看觉得是涨停的走势，刚好有事就没管股票了。下午回来
一看，哪有什么涨停，全跌回去了。所以，做交易不能幻想，要实事求是。我的体
会是，人性的弱点很难克制，唯有靠严格执行交易模式才能有效克制。

真正做到以上四点，在股市会少走多年弯路。

这几天股市怎么了

近日市场出现震荡行情，令很多股民困惑，是什么原因造成的呢？

第一条:外资减仓与国家队护盘，由于美股在疫情期间暴跌后大举反弹，而美国疫
情却得不到有效控制，美国主力选择获利减仓，由于美国主力同时持有全球各大股
市的股票，同步减持就会形成冲击力，这是股票下跌的原因之一，而中国市场不愿
受外资干扰，待外资减仓后国家队出手股价迅速回归，这样一上一下就形成了震荡
，股民的感受就是神仙打架小鬼遭殃。

第二条:创业板推出注册制，个股主力开始调整持股结构，有买有卖，个股步调不
一，所以看起来比较混乱。

第三条:前期的大牛股及板块，主力逐步减仓风光不再，致使部分抄底失败和高位
被套的股民非常不爽。

第四条:突发事件扰动行情，国内疫情复发，中印边境紧张等事件对行情产生了影
响，都是股民意料之外的。

第五条:主力布局未来热点，大盘下跌就是建仓机会，所以就有上打下拉，反复震
荡。
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以上观点为个人分析，不一定正确，仅供同道切磋交流。

在股市中如何避免被骗

首先是学习，了解A股股票市场的前世今生，了解证券的基本含义，了解上市公司
的基本面，了解看盘软件的基本术语，了解炒股的风险属性和级别！必须是要先武
装自己，然后才能上战场，要不然就成了炮灰！当你肚里有货的时候，自然不会被
骗，那些骗子无非是炫耀带盘老师多么厉害，天天抓涨停板，还有截图给你看??。
但我想说的是，A股是最难搞得，360行，最具赔钱风险的行业，天天抓涨停板的
，就是借高利贷都赚钱啊??，会和你说嘛？在一个，我个人觉得专业的事交给专业
人士干，买基金是不错的选择，当然基金也不是随便买就赚钱，还是需要你具备一
些相关知识！朝阳行业，上升趋势里的回调低位。
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